

Geestland

Herausgeber: Verschönerungsverein
Bederkesa von 1896 e. V.
in Zusammenarbeit mit der Stadt Geestland

Jahrgang 9 | April 2023 | Nr. 4

Rundschau

Zugunsten
unserer Umwelt
klimaneutral gedruckt

Mitteilungsblatt für die Stadt Geestland

online: www.geestland.eu

Guttempler-Gemeinschaft „Langen“

Kreis

Cuxhaven

Datum

April 2023

GUTTEMPLER
... SELBSTHILFE UND MEHR

Guttempler Langen ermitteln Kohlkönig

60 gut gelaunte Mitglieder und Gäste der Guttempler-Gemeinschaften, suchtmittelfrei lebende Vereinigungen aus Bremerhaven, Bremen und Langen, kamen zum Grünkohlschmaus im Marschenhof in Wremen zusammen.

Einige Teilnehmer hatten sich lange nicht gesehen, so dass der Austausch über die Guttemplerarbeit mit intensiven Gesprächen nicht zu kurz kam. Über die Jahre haben sich zwischen den Mitgliedern aus zwei Landesverbänden richtige Freundschaften entwickelt und so gab es wieder viel zu erzählen.

Leider sind einige Teilnehmer nicht mehr so gut zu Fuß, deshalb wurde in diesem Jahr auf eine Wanderung verzichtet. Aber der Grünkohl mit entsprechender Beilage hat trotzdem geschmeckt. Zum Nachtisch gab es statt des üblichen alkoholischen Getränkes eine leckere rote Grütze.

Auch bei diesem Treffen durfte die Wahl des Grünkohlkönigs der Gemeinschaft „Langen“ nicht fehlen. Die Wahl erfolgte durch Losentscheid. Der Grünkohlkönig 2023 heißt Ernst Walper, der mit Stolz und Würde den seit dem Jahre 1999 alljährlich



Das Foto zeigt die Teilnehmer der Gemeinschaft „Langen“ mit dem Grünkohlkönig und Landrat Thorsten Krüger.

Foto: Peter Hesse

überreichten Grünkohlknochen präsentierte.

Zum Fototermin war unser Landrat, Herr Thorsten Krüger, pünktlich zur Stelle und übernahm gerne das Fotografieren. Natürlich durfte ein Foto mit Herrn Krüger nicht fehlen.

Mitglieder und Gäste der Guttempler-Gemeinschaft „Langen“ treffen sich jeden Mittwoch, ab 19 Uhr in den Gemeinderäumen der St. Petri Kirche in Langen, Kapellenweg 7a. Kontakt unter 04743-5743 und 04707-459 oder unter www.guttempler-langen-nds.de.

Edeltraud Krethe, Guttempler-Gemeinschaft „Langen“